

Stromberger Jungschützen freuen sich über neue Trikots



Neben dem jährlichen Schützenfest sind die Stromberger Jungschützen auch anderweitig aktiv. Regelmäßig nehmen sie an Fußballturnieren in der Region teil. Dank der Sparkasse Münsterland-Ost, die einen kompletten Trikotsatz im Wert von 650€ spendete, können die Stromberger Jungschützen in Zukunft

auch in den passenden Vereinsfarben auflaufen. Das Bild zeigt Julian Wappelhorst (Schriftführer Jungschützen), Sonja Altepping (Filialleiterin der Sparkasse in Stromberg) und Jonas Großerhode (1. Vorsitzender Jungschützen Stromberg) bei der Übergabe des Schecks und den neuen Trikots.